



Achtung Koblenzer Bürger!

Ich - der Clown - habe sie. Ja SIE! Ja - Ha ha ha...

DIE Koblenzer Stadtfahne!

Jetzt wird sich gerächt. Für die **Schmach**, dass wir dieses Jahr ohne Rosenmontagszug leben mussten. Ohoo... Jaaaa, das hat nun **Konsequenzen!**

Nachgeholt gilt nicht! Bäh...

Und das ist meine Forderung: Die Koblenzer Stadtväter haben tief in die Kasse zu greifen und überweisen mir **9,3 Phantastillionen** Euros oder sie spielen mein Spiel.

Spielen? Jaaaa... das mache ich euch aber nicht so einfach. Die Stadt muss erst einmal clevere, abgebrühte und mutige **Spürnasen** finden, die das Wagnis eingehen wollen...



Ich gebe dem Oberbürgermeister **24 Stunden** für die Entscheidung!

Ho ho ho ha

Gez.

DER CLOWN



Ich →

